

III CONGRESO INTERNACIONAL VIRTUAL PARA ENFERMERÍA Y FISIOTERAPIA

Estimados compañeros y compañeras:

Como Presidente del Sindicato de Enfermería y de la Fundación para el Desarrollo de la Enfermería, SATSE y FUDEN, tengo el placer y la satisfacción de presentaros la tercera edición del Congreso Internacional Virtual de Enfermería y Fisioterapia "Ciudad de Granada". En esta ocasión el tema central sobre el que gira el encuentro es **"Innovación y mejora en la calidad de los cuidados integrales al paciente como derecho del ciudadano"**.

La innovación se ha convertido en el eje de acción fundamental de todas las grandes empresas del mundo. En el momento actual, no se exige a los trabajadores que sean capaces de replicar una tarea y participar mecánicamente en una cadena de montaje. Se exigen trabajadores que desarrollen nuevas aplicaciones y sean capaces de elaborar productos y servicios originales, que den respuesta a unos ciudadanos cada vez más demandantes. Y, en un mundo globalizado, el sector servicios en general, y en concreto, los trabajadores de la salud, enfermeros y fisioterapeutas, no escapamos a esta nueva demanda social y debemos sumergirnos en esta corriente. Debemos ser profesionales proactivos y creativos, que desarrollen nuevas formas de abordar los problemas de salud de la población y que diseñen aplicaciones útiles para registrar los cuidados que prestan y garantizar la continuidad de los mismos. En definitiva, tenemos que ser profesionales que innoven en su propia disciplina de conocimientos como compromiso ineludible con la salud de los ciudadanos.

Desde SATSE, y desde FUDEN, siempre se han promovido acciones para que enfermeros y fisioterapeutas asumieran este compromiso social impulsando el desarrollo de herramientas que acercarán a los profesionales a la innovación y las nuevas tecnologías, como la formación a través del Aula Virtual desde el año 2003 y a través del Campus Virtual en el año 2009, la puesta en marcha de Enfermería TV el pasado año, y como la celebración de este Congreso Internacional Virtual "Ciudad de Granada" que, gracias a vuestra participación, comienza ya su tercera edición, confirmándose como una cita obligada de encuentro para toda la enfermería y fisioterapia hispanohablante.

Víctor Aznar Marcén
Presidente del Comité Organizador